

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES DE CHILE, GORE Y ALCALDES COORDINAN AYUDA

En una reunión de coordinación en el Gobierno Regional de Ñuble, se acordó un trabajo conjunto con los alcaldes de las comunas más afectadas para canalizar ayuda concreta hacia las cerca de 1.600 personas damnificadas y, fundamentalmente, hacia la pequeña agricultura.

La Asociación Chilena de Municipalidades, liderada por su presidente Gustavo Alessandri, se comprometió a agilizar los apoyos, marcando una diferencia en la velocidad de ejecución respecto de los mecanismos centrales, con el objetivo de que la ayuda llegue dentro de la próxima semana. El encuentro relevó que, pese a que la atención nacional está centrada en la Región del Biobío por la magnitud del daño, Ñuble no está sola y requiere un apoyo urgente que priorice la recuperación de la Agricultura Familiar Campesina.

El gobernador Óscar Crisóstomo detalló: "hemos recibido al presidente de la Asociación de Municipios de Chile, el alcalde Alessandri, para interiorizarse directamente de la emergencia que estamos viviendo en Ñuble por los incendios. Quiero agradecer a él y a toda su asociación por el apoyo, y hemos acordado trabajar en conjunto con los alcaldes de las siete comunas más afectadas, donde ya hay cerca de 1.600 personas damnificadas y muchos agricultores que serán nuestra prioridad en los próximos meses. Mientras nosotros nos enfocamos en controlar los incendios, ellos canalizarán ayudas concretas a través del Gobierno Regional hacia los municipios. Esta unión entre instituciones, municipios y gobiernos regionales es una gran noticia para Chile y para la descentralización, porque demuestra que no estamos solos, sino que estamos unidos para proteger y recuperar a nuestras comunidades."

El presidente de la AChM, Gustavo Alessandri, indicó: "Agradezco al gobernador y a todos los alcaldes

1.600 damnificados de Ñuble recibirán apoyo de la AChM

En reunión de trabajo acordaron priorizar la recuperación productiva de la Agricultura

Familiar Campesina en las comunas más afectadas por los incendios. La ayuda concreta, que incluye forraje, alambrados y agua, se gestionará para llegar en menos de una semana, con un foco en la velocidad y la coordinación directa.



de Ñuble por aceptar nuestra ayuda. Desde la Asociación estamos trabajando unidos para apoyar con soluciones concretas y rápidas, porque sabemos que los alcaldes y sus vecinos están sufriendo. Nuestro deber es llegar con lo que realmente se necesita en cada comuna: alimentos para las personas y animales, forraje, agua, apoyo a los APR, alambrados y techo antes del invierno. Vamos a trabajar para

ganarle a la burocracia, porque la unión hace la fuerza y Chile es uno solo".

Alessandri subrayó el compromiso de la entidad de actuar con una celeridad que marque una diferencia en la forma de llegar a los territorios, aspirando a que las primeras ayudas estén operativas en un plazo no superior a siete días.

El alcalde de Bulnes, Gonzalo Bustamante, agradeció "al Gobierno

Alessandri subrayó el compromiso de la entidad de actuar con celeridad.

Regional, que nos ha acompañado desde el minuto uno, ya la Asociación Chilena de Municipalidades por su tremenda señal de empatía y compromiso. Valoramos profundamente la coordinación y el apoyo, como la movilización de maquinaria que nos está ayudando a superar esta emergencia. Aún queda mucho por hacer, la situación es catastrófica y sin precedentes, con cientos de viviendas quemadas. Toda ayuda y todo gesto de solidaridad es fundamental. Quiero mandar un mensaje de esperanza a cada familia afectada y, especialmente, a quienes están lamentando la pérdida de un ser querido".

El alcalde de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez, indicó que valora "profundamente este encuentro, convocado por el Gobierno Regional para recibir a la Asociación Chilena de Municipalidades. Para las comunas afectadas por los incendios, es vital no solo la compañía, sino el apoyo concreto del Gobierno Regional y de la asociación a la que pertenecemos. Es fundamental escuchar a los alcaldes para exponer las necesidades reales y solidarizar entre municipios. Nuestros vecinos están atentos a la recuperación, reconstrucción y al combate activo de los incendios; son dos caminos paralelos que exigen asociatividad y escucha. Agradezco enormemente este espacio".